



WALLISER WEINE

FJ MATHIER

SALGESCH

Salgesch, im Frühsommer 2025

75 Jahre mit der Natur verbunden

1950 startete unser Grossvater Franz-Josef Mathier den Betrieb mit der Motivation, sortentypische und charaktervolle Weine zu keltern. Diesem Motto ist unser Familienunternehmen, das wir nun in dritter Generation führen, treu geblieben. Bereits 1965 startete Papa André Mathier mit der Begrünung von Rebflächen – zu einer Zeit, als der Bio-Trend noch in weiter Ferne war. Seit 2022 dürfen wir uns als offizieller Bio Knospen Betrieb bezeichnen. Bis dahin gab es einige Meilensteine und Anerkennungen, über die wir uns freuen konnten. Diese und die Treue unserer Kundschaft haben uns immer wieder bestätigt und geholfen, alle Herausforderungen zu meistern, die uns auf dem Weg des naturnahen und umweltschonenden Anbaus begegnet sind.

Über die Jahrzehnte durften wir unsere wunderschöne Landschaft mitgestalten und mitprägen. Diese Natur hat uns wiederum mit frisch fruchtigen und blumigen Weissweinen des klein feinen Jahrgangs 2024 sowie mit kräftigen, vollmundigen Rotweinen der Jahrgänge 2023 und 2022 beschenkt, die aktuell zum Verkauf stehen.

Geniessen Sie unsere Weine in Gedanken an die Landschaft, die sie hervorgebracht hat. Oder besuchen Sie diese einfach an unseren kommenden Anlässen gemäss Zitat von Ernst Jünger (Schriftsteller und Philosoph 1895 bis 1998): **«Nichts macht mit der Landschaft vertrauter, als der Genuss der Weine, die auf ihrer Erde gewachsen und von ihrer Sonne durchleuchtet sind.»**

Wir freuen uns auf Sie.

Mit naturnahen Grüssen aus Salgesch

F. Mathier

Felizitas Mathier Benicchio & das FJ Mathier Team

